
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 31/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno trentuno del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO  A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 7 3 

Il Totale dei presenti è pari a Sette (assenti Moncada, Buonpasso e Ruggiero). 

VERBALE N. 57/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Sinopoli, Tuzzolino e Buccola. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., condivide a video e dà lettura del verbale n. 55 del 

26/03/2021. 

Alle ore 09:41 entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 09:42 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente f.f., considerato che non è pronto il verbale 56/2021, scorre l’O.d.G. al punto 2 e, preso 

atto della richiesta del Cons. Ruggiero di accantonare la propria mozione iscritta alla lettera “o”, 

passa alla successiva mozione lettera “p” sempre a firma dello stesso con oggetto “Spostamento n. 

4 pali d’illuminazione in Corso Pisani dal civ. 122 al civ. 160 per ragioni di Sicurezza” (Prot 

87/Regint); presa conferma da parte del Segretario che non è necessario votare il prelievo, in quanto 

la mozione precedente all’O.d.G. è stata accantonata dal proponente, invita il Cons. Ruggiero a 

prendere la parola.  

Il Segretario condivide a video e dà lettura della mozione. 

Ruggiero: illustra la mozione, frutto di lamentele dei residenti, per l’errato posizionamento dei pali 

esattamente al centro del piccolo marciapiede che di fatto impediscono o rendono pericoloso 

l’utilizzo dei marciapiedi a pedoni, disabili con carrozzina, mamme con passeggini; chiede un voto 

favorevole ed al Presidente di attivarsi con l’urgenza che il caso richiede. 

Sinopoli: chiede al collega se si tratta di pali ripristinati da poco tempo. 

Ruggiero: risponde affermativamente e che erano comunque preesistenti da anni. 

Il Segretario interviene con l’aiuto del supporto informatico e pone in condivisione il tratto di 

strada interessata visibile con Street View di Google Maps; 

Ruggiero: specifica che le immagini di archivio di Google Maps non sono aggiornate mancando il 

primo palo al civico più basso posto esattamente al centro del piccolo marciapiede. 

Sinopoli: a conclusione del suo intervento, evidenziato il modo maldestro in cui i pali sono stati 

ripristinati, non tenendo conto delle difficoltà cui sarebbero incorsi gli utenti, annuncia il suo voto 

favorevole. 

Buonpasso: dichiara che tutto ciò non è accettabile; non comprende l’operato di operai e tecnici in 

merito all’istallazione dei pali così come descritto dalla mozione che non hanno tenuto conto delle 

difficoltà dei cittadini; dichiara il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: considerato che i colleghi intervenuti hanno già descritto bene la problematica, dichiara 

il suo voto favorevole. 

Lupo: esterna il suo sconcerto evidenziando il modo superficiale con cui, chi di competenza, ha 

eseguito gli interventi, anche se dubita che Amg abbia avallato un simile errore; comunque, ciò 

avviene anche negli interventi di Rap e Amap; auspica che quanto prima determinati lavori si 

possano assegnare anche ai privati. 

Dentici: dichiara che è inverosimile quanto accaduto; ripristinare i pali e generare un diverso 

disservizio con la creazione di barriere architettoniche che pregiudicano l’utilizzo del marciapiede; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Di Vincenti: concorda con quanto lamentato dai colleghi intervenuti e per i disagi arrecati ai 

cittadini; auspica un intervento urgente e dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente f.f.: rileva che la problematica sia evidente; tuttavia teme che l’Amministrazione pur di 

risolvere le criticità descritte proceda ad una nuova dismissione dei pali, lasciando il sito 

nuovamente al buio, generando il problema della sicurezza; propone per avere maggiore contezza 

della situazione e potere proporre soluzioni ragionevoli, di sospendere la trattazione della mozione 

per eseguire un sopralluogo al termine della seduta; preso atto dell’assenso dei presenti sospende la 

trattazione per sopralluogo al termine della seduta; passa quindi alle comunicazioni.  

Lupo: comunica di lamentele di genitori degli alunni della scuola G. Scelsa in Via Giovanni Villani 

a causa dell’elevato traffico veicolare e assembramenti; chiede se è possibile un deferimento degli 

orari per evitare quanto descritto. 

Sinopoli: interviene ritenendo che l’eventuale cambio di orario sia di pertinenza del Preside della 

scuola. 

Lupo: comunica che naturalmente informerà anche il Presidente, rinviando alla prossima seduta 



maggiori informazioni. 

Di Vincenti: comunica l’invio di due note al Presidente, una relativa al mancato diserbo in Via 

Pitré lato valle, Libero Grassi, Camarda, Comella, D’Ara, l’altra per chiedere lo svuotamento delle 

campane della differenziata in Via Libero Grassi per accumulo fuori dalle campane. 

Il Presidente f.f. ricorda ai colleghi il sopralluogo in Corso Pisani e, terminati gli interventi, chiude 

la seduta alle 10:14 dando appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente f.f. 

            Dott. Marco Conigliaro             Schiera Alessandro  
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